

## **Examiner l'influence de sa géographie sur l'économie québécoise**

La géographie de Québec aura affecté comment ce économie a performé pendant aux fils des années de ce existence. A voir comment la géographie a changé l'économie de Québec j'examinerai certain points et domaines. Premièrement j'verrai à où Québec a situé et où les principal centres urbain ont trouvé. Puis j'examinerai comment la terre a devisé pour leur usage particulier, comme les forêts commercial, la terre d'agricole, les quartiers pour les activités loisirs, les régions minières et les secteurs tertiaire plus modern, tous dont contribuent considérablement au developpement de l'économie québécoise.

Le Québec est situé au Canada au Nord des Etats-Unis. Au nord-est de Québec est Montréal, à côté de la fleuve Sainte-Laurent. Le Québec a une population de sept million trois cents trente quatre milles d'habitants, cinq millions parmi lesquels sont francophones. Cela suggère que le français est la langue principale au Québec. Par moins de quatre-vingt pourcent de la population est concentrée près du fleuve Saint-Laurent donc par conséquent cette region est très urbaine. Il y a beaucoup de maisons et bâtiments, en milieu urbaine, et environ trois million trois cents milles personnes habitent à Montreal, que indique que Montréal est la ville la plus peuplée partout dans le Québec entier. Aussi, il a une population plus active et ainsi contribuera considérablement à l'économie Québécoise. Cependent la ville de Québec, quand même est la capitale de Québec il y a seulement six cents quatre-vingt quinze milles deux cents personnes qui habitent là, qui est un chiffre étonnant basse pour la capitale d'un pays.

Le Québec couvre un million six cents soixant sept milles neuf cents vingt six kilomètres carrés ce qui représente trois fois La France; et son territoire, recouvert par la forêt sur près de la moitié de sa surface, a des milliers de lacs et de rivières. Il fait que Québec est un pays très vert avec beaucoup de végétation et paysage pittoresque, à cause de ce fait, les touristes viennent du monde entier, tous qui étant prêts à dépenser leur argent au Québec, ce qui en conséquence redonnera du tonus à l'économie Québécoise.

Plus de quarante pourcent du Québec est couvert par de forêts et par dessus sept cents soixante cinq milles kilomètres carrés de forêts ont été usés pour le développement de bois en papier et meubles, qui ont été vendus à beaucoup d'autres pays. La forêt a toujours joué un rôle essentiel dans l'économie du Québec, alors que les industries qui utilisent le bois des forêts sont les plus importantes au Québec sur le plan des volumes des ventes et des emplois. Cependant couper les forêts à terre ce n'est pas de bon augure pour la campagne parce que ce n'est pas un processus naturel de la vie et aussi il déformera la campagne en un endroit plus désolé. Depuis mille neuf cents quatre vingt quatorze, les ventes de bois et de papier étaient produites plus de quinze milliards, cinq cents millions de dollars, ce qui signifie que la sylviculture est un soutien du pays. Cette industrie génère plus de soixante six milles huit cents emplois directs et une certaine de milliers d'emplois indirects qui est très impressionnant.

Une autre façon que la terre en Québec est utilisée est par l'industrie d'agriculture qui remonte au début du dix-huitième siècle grâce à l'arrivée et l'établissement de quatre milles colons français. Le premier territoire d'agriculture qui s'établissait dans les Bords du Saint-Laurent s'appelaient des seigneuries et ils étaient situés autour des trois centres d'habitation : Québec, Montréal et Trois-Rivières. Soixante pourcent de la territoire de

Québec est montagneuse et il est peu propice à l'agriculture, sauf les deux zones importantes: l'Abitibi-Temis-Carlingue et la plaine entourant le lac Saint-Jean. Donc il n'y a pas beaucoup de terre qu'on pourrait cultiver, pour l'agriculture et poussant les récoltes cependant les fermiers peuvent encore cultiver des animaux ceux que les chèvres sur les pentes.

Le climat au sud de Québec est assez varié avec un climat tempéré. Il y a un printemps doux, un été souvent chaud, un automne frisquent, et un hiver blanc et froid. A cause de la variété du climate il est plus difficile à cultiver la terre, mais au nord de Québec le climat est plus froid jusqu'à l'extrême nord ou il y a un climat arctique et le végétation n'existe pas. Dans ce quartier de Québec il n'y a pas de cultivant parce que rien ne peut pousser qui suggère que cultivant peut-être très varié pendant l'année essayer à se charge du temps cycle. Cependant, les touristes viennent du monde entier à faire le ski et le surf de nieges intense sur les montagnes parfaitement forment près du Québec. Les sports d'hiver sont une attraction touristique énorme en Canada et donc prouvent d'être une source vital de revenu pour les économies qui fournissent les touristes avec l'occasion pour faire du ski. Mais la terre convenable pour l'agriculture a fait assez petite de chemin, plus exactement trente trois milles cinq cents quatorze kilomètres carrés, et la terre publique couvre un million trois cents soixant dix neuf milles quatre cents quatre vingt dix kilomètres carrés de Québec. Moins de deux pourcent de ses territoire sont propices à l'agriculture qui n'est pas beaucoup.

Aussi Québec se vante un nombre de mines, quelquesuns qui sont situés juste au sud de la rivière St. Laurence et les autres ailleurs. Le Québec a une abondance de ses ressources des minéraux qui par conséquent permet l'exploitation minière qui a lieu sur

une relativement grande échelle, avec la possibilité d'assez grande rentabilité des investissements pour leur économie. Le Québec est une des dix principaux producteurs miniers au monde avec les cargaisons de trois milliards de dollars en mille neuf cents quatre vingt quatorze. L'or, le minerals de fer, le fer de fonte, les scories de titane, le cuivre, le zinc, et l'amiante s'exploitent dans les mines de Québec. Les Etats-Unis et les pays Européens sont les clients principaux. En mille neuf cents quatre vingt quatorze, le secteur minier générait dix-sept milles neuf cents emplois et l'investissement minier était environ huit cents quatre vingt onze millions de dollars.

Québec a une grande population active avec environ soixante pourcents de la main-d'œuvre et de l'activité économique québécoise dans la région de Montréal.

Le secteur primaire compte pour 3-5 pourcent de tous les emplois en Québec dans les forêts ou dans les mines.

Le secteur secondaire emploie vingt trois pourcent dans les centres industriels, et il est un des principaux producteurs de pâtes et papier.

Le secteur tertiaire compte pour soixante quinze pourcent des emplois et il occupe une place principal au Québec. En mille neuf cents quatre vingt quinze plus de deux millions trois cents milles de personnes étaient employés.

Ces emplois sont surtout concentrés dans des grands centres urbaines de Montréal et la grande ville de Québec et leurs périphéries. Montréal devient de plus en plus comme un grand centre financier international.

Pour longtemps, l'économie de Québec a compté sur ses ressources naturels, mais maintenant il compte plus sur ses unités d'intelligence, et grâce à l'investissement dans

Québec en development leurs zones d'entreprise, le Québec devient un pays très moderne sur le plan technologique.

Je pense que Québec utilise sa terre très efficacement. Il a le paysage pittoresque tel que les montagnes où les activités loisirs ont trouvé comme le ski, l'alpinisme et le luger; il a tous les bâtiments financiers de grand importance dans les villes; aussi il a les mines et les forêts commercial où beaucoup de personnes ont employé, générant revenu pour le Québec . Toutes de ces jouant un rôle essentiel en le development de Québec.